



ほーまの心

石垣市立大浜小学校
学校だより
第 8 号
2023.12.1(金)

☆合い言葉☆ チャンス チャレンジ チャンピオン(3つのチャチャチャ)

☆7つの虹色活動☆ あいさついっぱい 笑顔いっぱい 学びいっぱい スポーツいっぱい 花いっぱい やさしさいっぱい 読書いっぱい みんなで助け合ってがんばる楽しい学級

❄️ ❄️ 温もりある関わりとともに ❄️ ❄️

2学期も最後の月となりました。「進化(成長)の2学期へ」とスタートし、日々の学習、活動を通して確実に成長を遂げている子ども達です。そして、子ども達と共に、先生方も学び続け成長しています。2学期は、各教科で、各学級で研究授業が行われました。GIGA スクール構想により、一人一台端末が整備され、学習に欠かせないツールとなっています。授業では、そのタブレットや電子黒板、デジタル教材等ICT機器を効果的に活用しながら、(使うことが目的とならないように留意して)全ての児童が安心して授業に参加し、伝えたい自分の思いをもって主体的に学習できる授業づくりが見られます。時には、別室と教室を繋ぎ、別室にしながら授業に参加できるよう学びを保障することにも努めています。また、ICT 活用を学びあう職員同士のミニ研修会も行われ、子供たちと共にICT 活用が進められています。併せて、子供たちは学級での様々な活動や学校行事、異学年交流といった学校生活の中で、肌のぬくもりが感じられる関わりを通し、豊かな情操や感性を培います。また、豊年祭や先日行われた獅子・棒引き継ぎ等地域の伝統芸能などの実体験も大切にしながら、デジタルとアナログの融合を図り、全教職員で子供たちの成長を促していきたいと思えます。

保護者の皆様におかれましては、冬休みは、一年の締めくくりとして、お子様と一緒にこの一年を振り返り、良さや頑張り、成長の軌跡を認め励ます機会としてほしいと思えます。2学期も様々な教育活動へのご理解ご協力ありがとうございました。よいお年をお迎えください。

校長 仲地 みゆき



11月7日より5年生43名が3週間に及ぶ猛特訓の成果を発揮し、6年生49名から引き継いだ獅子棒を披露してくれました。その間、大浜獅子棒保存会(田盛英伸会長)より、技術指導の監修と伝統を引き継ぐ熱い思いを教えてくださいました。5年生の初々しい一生懸命な姿が格好よかったです。獅子棒保存会の皆さま、お仕事でお疲れの中、貴重なお時間をご指導くださりまして、ありがとうございました。



行事予定

- 1日(金)授業参観及び情報モラル教室
世界エイズデー(校内レッドリボン運動)
- 2日(土)地区音楽発表会4年生 参加 10:30 頃
- 3日(日)石P連ドッジビー大会 石中にて
- 4日(月)お話集会(パワーアップ集会)
委員会活動 6校時 5, 6年アルバム撮影
- 7日(木)奥殿小交流保護者説明会 19:00 3-2 教室
- 10日(日)6年修学旅行 ~11日(月) ※12日代休
- 18日(月)クラブ⑧ (最終日)6校時 4~6年
- 21日(木)地震津波想定避難訓練 2校時 大中まで
- 25日(月)2学期終業式 給食清掃後 13:15 頃下校
- ※学期末成績処理研修日(全学年対象)
5日(火)7日(木)8日(金)は、15:00 頃下校
- 冬休み期間12月26日(火) ~ R6年1月8日(月)
- 3学期始業式(式服)令和6年1月9日(火)
- 全学年5校時終了後(15:00 頃)総下校



お日様の下、大浜海岸クリーン作戦！ 私たちにできる事から始めよう。この美しい空と海を未来へと繋ごう！



6年生より5年生へ「譲り葉」。先輩方より受け継がれる獅子棒を無事に引き継ぐことができました。大浜獅子棒保存会さん、何盛清介さん！大浜の伝統芸能を伝えてくださり、「ありがとうございました。」



いのちの応援隊による出前授業。4年「いのちの授業」では、生命の誕生について挿絵などとおして分かりやすく説明していただきました。自分や相手の身体を守り、大切にすること。保護者からのお手紙に感動の場面が広がりました。



ルンルン♡ いつもより早めに「お腹が空いたー！」手作りのお弁当に「Delicious 🍱」「ご馳走様でした。」本校の食育への取り組み、献立からお弁当作りと保護者の皆さまのご理解ご協力に感謝申し上げます。